

lunes 20 de diciembre de 2021

# BANDO del Alcalde de Antequera emitido con fecha de lunes 20 de diciembre de 2021

MANUEL JESÚS BARÓN RÍOS, ALCALDE-PRESIDENTE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA, HACE SABER



Descargar imagen

El estado de limpieza y conservación de vías y zonas públicas suponen una positiva contribución a la convivencia entre todos los vecinos y una digna tarjeta de presentación para todos los visitantes que día tras día acuden a Antequera. Las mascotas domésticas, especialmente los perros, son una parte más de los hogares de cientos de familias antequeranas en los que se convive día a día con estos animales haciendo salvaguardar las normas básicas de responsabilidad sobre los mismos.

Evidentemente, es obvio que estas mascotas transiten debidamente junto a sus dueños por las calles y lugares públicos de nuestra ciudad, trasladándose en la mayoría de los casos esa responsabilidad sobre los animales también a la vía pública para respetar al resto de los vecinos. Sin embargo, hay casos en los que no se procede correctamente a la recogida de excrementos caninos, posibilitándose así que nuestras calles queden afeadas y perjudicadas por estas deposiciones con los consecuentes perjuicios de olores y limpieza que conlleva.

No cabe duda que este hecho no es nada nuevo, y que se ha avanzado mucho y bien al respecto en los últimos años. Sin embargo, parece dar la sensación que volvemos a confiarnos o relajarnos en este sentido tal y como a veces, y a pesar del constante trabajo de los operarios municipales de limpieza, se puede comprobar.

Debemos de dar un paso más a la hora de concienciarnos, todos, respecto al tema de los excrementos caninos y nuestra responsabilidad para recogerlos. Es una responsabilidad común, insisto, de todos hacia nuestras mascotas, cada vez más presentes en nuestro día a día y en nuestra vida personal. Pero para ello, debemos ser nosotros mismos los que demos ejemplo en el momento mismo que procedamos a recoger sus excrementos en la vía pública.

Son fechas en las que, también, vuelven numerosos paisanos a su tierra para pasar la Navidad junto a sus familias; fechas en las que nos visitan muchas personas que siempre destacan la extraordinaria limpieza que se encuentran en nuestras calles y plazas. Sigamos contribuyendo a esta positiva percepción, así como por una evidente cuestión de salud pública.

No quiero concluir sin aprovechar la ocasión expresando mis mejores deseos de cara a la inminente celebración de la Navidad, deseando a todos los vecinos y visitantes de Antequera un Feliz Año 2022 lleno de salud y trabajo.

